

Chile: Presentan una nueva variedad de nectarín

18 Enero 2011

A.N.A. Chile presentó a los principales productores y exportadores frutícolas, la segunda variedad obtenida como resultado del programa de mejoramiento genético que viene desarrollando junto a la Universidad de Chile conocido como Australis Breeding.

Se trata del nectarín Andesnecuno, de pulpa amarilla y con una alta productividad (32.000 kg/há). Tiene una forma redondeada, excelente cubrimiento, de color rojo (90%) y muy buen calibre. Por su buen sabor y muy buena vida post cosecha (cerca a los 50 días) es una muy buena alternativa para los mercados lejanos y exigentes.

A.N.A. Chile es el licenciario exclusivo para la variedad y ha entregado sub licencia de propagación exclusivamente a Univiveros y Viveros El Tambo.

El programa Australis Breeding se inició en 1998 cuando A.N.A. Chile junto a la Universidad de Chile y con el apoyo de FDI – CORFO, (actualmente con INNOVA CORFO), comenzó un Programa de Mejoramiento Genético, centrado en carozos. Este programa cuenta hoy con tres variedades comerciales

Este programa cuenta hoy con otras dos variedades comerciales: el nectarín Andesnecdos y el durazno conservero Andesduuno, los que se destacan por su productividad, calidad organoléptica y larga vida post cosecha así como varias selecciones pre comerciales y líneas avanzadas.

Estas variedades ya están siendo requeridas en otros mercados. la variedad Andesduuno ya se encuentra inscrita en el Registro de Variedades del Servicio Agrícola y Ganadero, mientras que las variedades de Nectarines están en proceso de protección.

Fuente: A.N.A Chile

